

Iglesia pide al Gobierno que actúe con responsabilidad ante violencia en el país

Autor Administrator

Monday, 27 de July de 2015

Modificado el Sunday, 26 de July de 2015

En declaraciones que dio a Unión Radio, el cardenal Jorge Urosa Savino señaló este domingo que el Gobierno, debe actuar con responsabilidad y solventar el tema de la violencia e inseguridad que existe en Venezuela.

El arzobispo de Caracas manifestó que las Zonas de Paz, son "un disparate", que el Estado debe resolver, asimismo expuso que "Eso tiene que acabarse, no puede haber ningún espacio del territorio nacional donde no esté presente el Estado venezolano con todas sus instituciones".

Urosa mostró preocupación por los hechos ocurridos en la Cota 905 y advirtió que debe hacerse una investigación porque "hay sospechas y acusaciones de que en el operativo que se realizó hubo graves excesos. Eso tiene que ser investigado, sancionado y no debe repetirse".

También manifestó su interés porque el presidente Nicolás Maduro y el Papa Francisco puedan reunirse pronto.

<http://www.2001.com.ve/en-la-agenda/104609/iglesia-pide-al-gobierno-que-actue-con-responsabilidad-ante-violencia-en-el-pais.html>